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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2745回 令和 3年 12月 9日 木曜日 

  職場例会  大和町：焼肉のだいこく家 

 

司 会 進 行 廣瀬泰輔 SAA 

点 鐘 和田英人会長 

ソ ン グ 奉仕の理想 

奨学金授与 和田英人会長 

米山奨学生  ユン ジェジョン君 

 

出 席 報 告 山下友幸出席担当責任 

 

ニコＢＯＸ 河合 修ニコ BOX 担当責任者 

・本日は職場例会です。西村委員長、河合君 

宜しくお願いします。        和田英人 

・本日の職場例会、宜しくお願いします。河合和也 

・結婚記念日のお祝をありがとう。  羽田野優男 

・本日の職場例会、焼肉のだいこく家さん 

 宜しくお願い致します。 

林 健吉・平岩憲政・廣瀬泰輔・岩出明喜 

岩尾 誠・可児一彦・河合 修・川井昭司 

國田大雄・前田伊三夫・松森 薫・三原慎也 

森下 光・村井裕孝・村土時男・長尾信幸 

永瀬和郎・西川 昇・西村 肇・野田三津雄 

小笠原正道・大川達也・酒井智義・霜野賢一 

竹内巧治・渡邉 剛・山下友幸 

幹 事 報 告 野田三津雄副幹事 

・地区事務所より女性会議アンケートの集計結果 

＜拝受＞ 

・可児 RC より例会変更のお知らせ 

・岐阜ダルクより「鵜若つうしん」84 号 

委員会報告  

可児一彦親睦委員 

・今月の忘年例会のお知らせ 

会長の時間 和田英人会長 

 

 皆さん、こんにちは。今週の

月曜日に会長・幹事会がありま

した。村下ガバナー補佐、美濃

RC の土本会長、河合 IM 実行委

員長より、IM の延期開催のお詫

びと、多数の方に出席頂いたことのお礼を頂きま

したのでご報告します。それと、会長・幹事会で

決まったことがありました。ガバナー補佐訪問の

随行者のビジターフィについて、頂いているクラ

ブと頂いていないクラブがありましたので統一し

ようということで、次回からは頂かないことに決

定しました。それから、今回から会長・幹事会終

了後の懇親会が再開して、各クラブの会長と色々

お話させて頂きました。他のクラブも、今月の忘

年例会を飲食を含めた会にするということでした。

11 月、12 月と慌ただしくロータリー活動を進めて

きました。また、1 月以降もこれまでできなかっ

たことをやっていきましょうという話で終わりま

した。大変有意義な時間を過ごさせて頂きました。 

 このあと本日は職場例会です。河合君にはお世

話をおかけしますが宜しくお願いします。 

 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

39 名(免除 2 名) 29 名 3 名 32 名 86.5％ 

＜次回の予定＞ 

第 2747 回 令和 3 年 12月 24 日 第 4 金曜日 

   忘年例会  積翠園にて 

         

       

      

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2746 回 令和 3 年 12月 16 日 第 3 木曜日 

   会員卓話  霜野賢一会員 

         山川直保会員 

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 

     

 

 

 

 



職 場 例 会 西村 肇職業奉仕委員長 

 

 今日の職場例会は急でしたが、

河合君にお願いしてだいこく家

さんで開催させて頂くことがで

きました。例会終了後には、皆

さんだいこく家さんに予約をぜひお願いします。 

今日は、河合君と従業員さんにもお話をして頂き

ますので宜しくお願いします。 

 

河合和也会員のお話 

 

皆様、今日はだいこく家で職場例会ということ

で起こしお頂き、ありがとうございます。今日皆

様に食べて頂いたお弁当を何にしようか考えるの

に、ロータリーに入会させて頂いた最初の頃のよ

うにとても緊張しました。このお弁当は、去年コ

ロナで売り上げが落ちこんだ時、自分たちが今で

きることは何か、その頃テイクアウトを始めるお

店が出てきたので、自分たちもテイクアウトのお

弁当を作ろうということで考えました。色々なこ

とをしながら、やっとできたのが今日の焼肉弁当

でした。他にもピリ辛チキン弁当、ビビンバ弁当

などいくつかあった中で、この焼肉弁当が一番人

気だったので皆様に食べて頂きたくて、今日出さ

せて頂きました。綺麗に食べて頂けて凄く嬉しい

です。今日はどうもありがとうございました。 

 

だいこく家：井上浩志様のお話 

 

ロータリーの皆様、まずはいつも河合店長が大

変お世話になり、ありがとうございます。 

少しだけ僕の自己紹介をさせて頂きます。名前

は井上浩志と申します。今年 22 歳になりました。

だいこく家で働かせて頂いてもうすぐ 1 年になり

ます。二十歳の時に郡上を出ていたのですが、諸

事情があり郡上に帰ってきて、仕事を探している

際に店長と出会い、ご縁があって最初はアルバイ

トという形でだいこく家に入社させて頂きました。

数か月間のアルバイト生活を経て正社員にならせ

て頂きました。現在は、基本的にホールやドリン

クバーを担当させて頂いております。一見優しそ

うに見えてめちゃくちゃ厳しい河合店長ですが、

これからも頑張ってついていき、自分が少しでも

成長して店長がいなくても営業できるようにして

いきたいと思っておりますので、応援のほど宜し

くお願いします。 

ここで、せっかくこのような場を設けて頂いた

ので、ロータリーの皆様にも河合店長の良い所、

悪い所を聞いて頂けたらと思います。まずは悪い

所からです。時々、お酒を飲んで楽しかったのか

上機嫌で帰ってくることがあります。そんな時の

店長は全スタッフにだる絡みをします。飲み会が

ある日は必ず「今日は飲まずに帰ってくるから」

と言うのですが、飲まずに帰ってきた店長を見た

ことがありません。僕たちはだいこく家ファミリ

ーなのでいいのですが、ロータリーの皆様や他の

方に迷惑をかけていないかと心配になります。店

長は全力でお酒を飲むので、正直、体が心配にな

ることもあります。次に良い所です。河合店長は、

お店と働いているスタッフのことを第一に考えて

いる方です。店長は人一倍厳しい方ですが、スタ

ッフ一人一人に対してちゃんと向き合ってくれる

素敵な方です。厳しい言葉をかけられることも

多々ありますが、その人のことを思ってかけてく

れているんだなと思います。良くも悪くもこの人

の下で働いて色々なことを学べば、どんな仕事や

苦労があっても乗り越えていける気がしています。

自分の話になりますが、店長と出会ってからの僕

の人生は大きく変わりました。人付き合いも仕事

も、何もできない僕を成長させて変えてくれまし

た。本当に感謝しています。正直言うと、ほぼ無

休で働いている店長の体や精神的な面がとても心

配になります。少しでも負担などが減っていくよ

う、僕が支えて頑張っていきたいと思っておりま

す。店長とお酒を飲まれる際は、皆様どうか程々

にお願いします。どうもありがとうございました。 

 

 

 


